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Il giorno __24_  del mese di ottobre  dell’anno 2019  nei locali dell’Istituto si è riunito, convocato 

dalla Presidente, il Consiglio di Istituto per discutere i seguenti punti all’o.d.g.  

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Dimensionamento rete scolastica per AA.SS. 2020/21 2021/22 richiesta parere 

3. Progetto istruzione domiciliare 

4. Approvazione progetto azione #7 PNSD “Ambienti di apprendimento innovativi” 

5. Approvazione P.T.O.F. A.S. 2019/20 

6. Variazione P.A. E.F. 2019 

 

 

 

LA PRESIDENTE 

 

• riconosciuto legale il n. degli intervenuti; 

• accertata la validità della seduta ai sensi dell’art. 28 del D.P.R. 416/74 
 

invita il Consiglio a prendere in esame l’argomento di cui al punto n° ___1___ dell’O.d.G.:  
 

1.LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE;  

 

DELIBERA N. 38 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 Visto  e letto il verbale della seduta del precedente  

DELIBERA all’unanimità 

di approvare il verbale senza osservazione da parte dei presenti. 

La presente delibera è immediatamente esecutiva. 

 Punto 2  Dimensionamento rete scolastica per AA.SS. 2020/21 2021/22 richiesta parere 

 

 

DELIBERA  n. 39 



Sentito La Dirigente informa che, con delibera n. 27983-201 del 17/10/2019, la Giunta della Regione 

Puglia ha reso note le “linee di indirizzo di dimensionamento della rete scolastica e di 

programmazione dell’offerta formativa per il biennio 2020-2022”, fissando al 25 ottobre il termine 

ultimo per la presentazione delle proposte di riorganizzazione della rete scolastica da parte delle 

scuole 

Il CONSIGLIO D’ISTITUTO  

. 

Dopo ampia discussione  

 

DELIBERA all’unanimità 

 

di lasciare l’assetto attuale con due Istituti Comprensivi ma invita l’Amministrazione Comunale a 

rivedere la ridistribuzione degli alunni tenendo conto delle nuove leve. 

La presente delibera è immediatamente esecutiva. 

 Punto 3  -Progetto istruzione domiciliare 

 

 

La Dirigente comunica al  Consiglio che anche quest’anno il nostro Istituto attua un progetto di 

Istruzione Domiciliare svolto dall’ins. Carrera  in quanto risulta  iscritto un bambino con grave 

disabilità che non può frequentare regolarmente Il percorso di inclusione è un progetto articolato, 

dove si alternano incontri a scuola e a casa dell’alunno.  

 

DELIBERA  n. 40 

 

IL CONSIGLIO  

Ascoltata la relazione  

Preso atto della validità del servizio d’istruzione domiciliare 

 

DELIBERA  all’unanimità 

 

L’adesione al servizio d’istruzione domiciliare nonché l’approvazione del progetto specifico per 

l’a.s. 2019/20. 

La presente delibera è immediatamente esecutiva. 

 Punto 4 - Approvazione progetto azione #7 PNSD “Ambienti di apprendimento innovativi” 

 

 

Il Dirigente informa il Consiglio  che per il nostro Istituto  è stato approvato il  progetto azione #7 

PNSD “Ambienti di apprendimento innovativi”, questo consentirà di allestire un nuovo laboratorio 

di informatica. 

 

DELIBERA  n. 41 

 

IL CONSIGLIO  

Ascoltata la relazione  

  

PRENDE ATTO  

 

dell Approvazione progetto azione #7 PNSD “Ambienti di apprendimento innovativi” 

 

 punto 5 - Approvazione P.T.O.F. A.S. 2019/20 



 

 

La Dirigente Scolastica dà lettura e illustra brevemente i progetti proposti per i tre ordini di scuola 

per l’Offerta Formativa del P.T.O.F a.s. 2019/20 

Nell’ambito del progetto “Incontro con l’autore”, la presidente propone un incontro con una 

scrittrice locale autrice di un libro sul bullismo. 

Per il progetto Erasmus, il Dirigente  comunica al Consiglio che i criteri di selezione degli alunni 

prevedono un’alta valutazione in L2,  ma anche una buona dose di maturità e una salda personalità, 

al fine di affrontare le eventuali situazioni problematiche. 

 

DELIBERA  n. 42 

 

Il CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

UDITA la relazione del Dirigente Scolastico  

 

DELIBERA all’unanimità  

 

l’approvazione della revisione annuale PTOF per l’anno scolastico 2019/20. 

 

La presente delibera è immediatamente esecutiva. 

 Punto 6 - Variazione P.A. E.F. 2019 

 

Prende la parole il D.S.G.A. che dà lettura delle variazioni al  Programma Annuale delle entrate 

finanziarie  del 2019 

 

 DELIBERA ___43_____ 

 

Il CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

Udita  la relazione del Dirigente Scolastico  

 

DELIBERA all’unanimità  

 

di approvare le variazioni da apportare al Programma Annuale per l’esercizio finanziario 2019, agli 

atti della scuola 

La presente delibera è immediatamente esecutiva. 

Il Dirigente  chiede al Consiglio di poter aggiungere due punti all’ordine del giorno. Il Consiglio  

approva. 

1° punto aggiutivo: Convenzione Istituto Vico Laterza 

2° punto aggiuntivo: Partecipazione alla rete Eco-didattica 

 

1° punto aggiutivo: Convenzione Istituto Vico Laterza  

DELIBERA ___44_____     

 



   Il Dirigente comunica che l’Istituto G. B Vico di Laterza ha chiesto  di  stipulare con il nostro 

Istituto una convenzione per accogliere i propri studenti  per lo svolgimento dell’alternanza scuola-

lavoro presso le scuole dell’infanzia e primarie dell’Istituto. Sono individuate le insegnanti Curci 

per  la scuola dell’infanzia e l’ins. Ruggieri per la scuola primaria.  

 

 

Il CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

UDITA la relazione del Dirigente Scolastico  

 

DELIBERA all’unanimità  

 

La stipula della Convenzione con il Liceo “G.B. Vico” di Laterza per lo svolgimento dell’alternanza 

scuola-lavoro presso le scuole dell’infanzia e primarie dell’Istituto. 

 

La presente delibera è immediatamente esecutiva.  

 

2° punto aggiuntivo: Partecipazione alla rete Eco-didattica  

 

DELIBERA __44/1______ 

 

Prende la parola il prof. Giannini che espone la possibilità per il nostro Istituto di partecipare alla 

Rete Eco-didattica. Nell’ambito dell’educazione ambientale in rete con l’Istituto Righi di Taranto, si 

attueranno iniziative di educazione sostenibile con uno scambio di esperti su alcune tematiche. Il 

progetto per la nostra scuola è a costo zero.  

 

Il CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

UDITA la relazione del Dirigente Scolastico  

 

DELIBERA all’unanimità  

 

La partecipazione alla rete Eco-didattica in rete con l’Istituto Righi di Taranto 

La presente delibera è immediatamente esecutiva. 

IL SEGRETARIO                                                                                          LA PRESIDENTE                                                                                     

f.to Donata CIANCIARUSO                                                         f.to   Immacolata MONTANARO                                                                                 

  


